



Arabie saoudite : au milieu du désert, un monument de 7 000 ans cache de mystérieux restes humains

Arabie saoudite : au milieu du désert, un monument de 7 000 ans cache de mystérieux restes humains. C'est la première fois qu'un corps a été découvert dans un «mustatil», bâtiment rectangulaire datant du Néolithique, retrouvé dans le désert, au nord-ouest de l'Arabie Saoudite. Ce site bien mystérieux a été utilisé par la population pendant au moins 400 ans, notamment pour des rituels. Au beau milieu du désert saoudien, là où il y avait autrefois des prairies qui ont depuis été recouvertes par du sable, un curieux bâtiment rectangulaire appelé «mustatil» a été retrouvé. Vieux de 7 000 ans, le monument abritait des restes humains et aurait été le théâtre de rituels inconnus, révèle une nouvelle étude publiée dans la revue PLOS ONE. Des sacrifices rituels. Le site a été découvert au nord-ouest de l'Arabie saoudite, à 55km l'est du site d'Al-'Ula, déjà connu pour son patrimoine archéologique. Sous la structure longue de 140 mètres, des centaines d'ossements d'animaux (bovins, chèvres ou gazelles) ont aussi été mis au jour, relate LiveScience. Ce n'est pas la première fois qu'un mustatil qui est mis au jour ; le premier a été découvert il y a 50 ans, et depuis plus de 1 600 ont été repérés dans le désert. Mais c'est la première fois que des restes humains y sont exhumés. Il s'agirait d'un homme âgé de 30 à 40 ans, souffrant d'arthrose. Il aurait 400 ans d'écart avec les cadavres d'animaux également découverts sur place. Ce qui signifie que les mustatils ont été utilisés pendant de longues périodes. Ce qu'il reste



des mustatils, recouvert par le sable pendant des millénaires. Esri, USGS, NOAA Un mystère millénaire De nombreux mystères continuent d'entourer ces multiples monuments de pierres construits à la période du Néolithique. Les scientifiques savent qu'ils ont servi à des rituels liés à d'anciens cultes, mais peu d'informations sur ces traditions religieuses ont été retrouvées, car les fouilles n'avancent pas, bien que leur existence ait été documentée depuis les années 1970. "Seuls 10 mustatils ont été fouillés, et cette étude est l'une des premières à être publiée. Nous n'en savons donc pas encore beaucoup sur cette tradition. Presque rien n'a été écrit sur les mustatils et les croyances qui les entouraient", a déploré Melissa Kennedy, archéologue à l'université d'Australie occidentale et directrice de l'étude, au média scientifique. L'emplacement des mustatils découverts dans le désert Esri, USGS, NOAA Une pierre sacrée Au fond du bâtiment se trouve une pierre, que l'on suppose sacrée, appelée "bétyl". Selon les archéologues, il s'agit parfois de pierre de météorite. C'est à cet endroit que les cadavres d'animaux ont été découverts. Ce qui fait dire aux spécialistes qu'il s'agissait d'un lieu où l'on sacrifiait le bétail en l'honneur de certaines divinités, ou pour des questions de changement climatique. En effet, selon les données géologiques, se trouvait là des forêts, des lacs et une végétation luxuriante. Aujourd'hui plus rien ne pousse à cet endroit. Géoparc au Maroc- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Tata- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Sud Maroc- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Agadir- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Souss Massa- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Guelmim Oued Noun- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Draa Tafilalet- Géo éco tourisme Le 28/06/2023 Source web par : caminteresse